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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№９第２５７８回 例会 令和５年１０月１９日

■司会:鈴木 美乃 ■点鐘： ■合唱：手に手つないで瀬戸 亨一

・10月26日：休会・11月2日：公式訪問・11月９日：休会・11月16日：原卓会員、理事会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５７８回 15(14) １０ 71.43％ － － 原、太田、石山、井上さん

２５７６回 15(14) ７ 50.00％ ２ 67.86％ 河本、鈴木さん◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(２名)

◇ゲスト：

・林啓之ガバナー補佐（平塚北RC）

・根岸君代ガバナー補佐幹事（平塚北RC）

・森部好樹様（(有)ロッキングホース代表取締役）

・ダヴィットさん（青少年交換留学生）

◇ビジター：

中村美穂様・上高牧薫様・池口敦子様（平塚湘南RC）

ロータリーソング（手に手つないで）

◇おめでとうございます！

結婚記念日祝：

河本親秀会員

（10／９）

結婚記念日祝

新宅文雄会員

（10／15）

結婚記念日祝

越地貞裕会員

（10／17）



- 2 -

誕生日祝 ：ダヴィットさん（10／27）

平塚湘南ＲＣとバナー交換

◇会長報告 瀬戸亨一会長

会長報告の前に少し私的なお話をさせて頂きます。

15日の日曜日に「かわもとひろのぶ」 LIVEに行っ

てきました。最高に楽しいLIVEでした。私は曲を聞

いても歌詞が一緒に入って来ない脳なのですが、字

幕が出ていたせいもあったかもしれませんが歌詞が

スッと入ってきて、シンガーソングライターになる

には何から始めたら良いのかなーと思ってしまいま

した。「かわもとひろのぶ」さんをご存じではない

方にご紹介します。我がクラブの河本親秀パストガ

バナーの息子さんであり、茅ケ崎ロータリークラブ

の会員さんであります。今年のNHK紅白にまだオフ

ァーがないそうですが、直近メジャーデビューされ

るのではないかと思う美声の持ち主でした。次のコ

ンサートは皆さんも如何でしょうか。

会長報告をさせて頂きます。

ウクライナへのロシア侵略の記事がロータリーのト

ピックスにありましたので、皆さんにも知って頂き

たいと思います。ペレフレステンコさんの人生は、

2022年3月16日を境に一変しました。

「私の家はロケット弾によって破壊され全壊しまし

た。着弾したのは娘が子どもと一緒に暮らしていた

部屋でした。 家が火で包まれるより先に避難を終

えていたのが不幸中の幸いでした」

世界中のロータリー地区から集められた総額約100

万米ドル(１億4970万円)の災害救援補助金によって

76戸の小規模仮設住宅を寄贈しました。

「何もなかった我が家の庭に、私たちのために建て

られた家が運ばれてきたのを見たとき、信じられな

いほどの喜びが湧き上がりました」とペレフレステ

ンコさんは言います。 「幸福で、喜びの涙が出ま

した。 家は間違いなく私たちに力を与えてくれま

した」絶望感や、この先何をすればいいのかわから

ないという気持ちは消えました。 家を手に入れた

とき、庭を掃除しよう、がれきを片付けようという

力が湧いてきました。それまではすべてをあきらめ

た気持ちで、何もする気力がありませんでした。」

ウクライナでは雇用の創出にもなっているそうです。

イスラエルとガザ地区における紛争にもロータリー

は声明を出しています。昨日はプーチン大統領が中

国へバイデン大統領がイスラエルに訪問しました。

ますます、確執が生まれ、世界が分裂するのかなと

感じてしまうのは私だけでしょうか。

ロータリーの友 編集部から2024年3月「水と衛

生」月間に向けて海外でのトイレ設置を取り上げる

との事でウガンダのトイレ設置プロジェクトについ

て質疑が送られてきました。

特集企画に採用されるかは不明ですが、私の方で情

報提供と回答をしておきます。

10月24日は「世界ポリオデー」です。

25日は先月に林ＡＧ様のご訪問時にポリオコンサー

トの周知もありました。

チケットを買い忘れた方、居ましたらご相談くださ

い。ポリオデーに関連して横溝まつり 参加のお願

いに目を通して頂けましたでしょうか。
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二宮ロータリークラブの大岩会長の熱意は大変なも

ので、「こちらからポリオをご存じない方に知って

貰えるように気持ちで伝えるのよー」と昨日も連絡

を頂きました。会員の皆さん、時間を調整してご参

加ください。会長幹事会が昨日ございました。

いくつかある中から一つを報告します。

2024年2月3日 IMの企画案と概要説明がありました。

テーマは「地域発―学びの子供たち―ともに」「不

登校」、青少年への奉仕活動が題材になります。

詳しくは実行委員会が検討を重ねている所ですので、

次回に詳細は報告できると思います。

「大磯まつり」についてですが11月11日です。多数

の出席をお願い致します。

越地さん後程、現状の報告をお願い致します。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

・2022～2023地区資金会計報告書が届いております。

回覧します。

・1023～2024社会.国際奉仕委員長研修会が、11月1

1日、14：00～16：30、アイクロス湘南で開催され

ます。担当者は是非ご出席下さい。

・11月26日（日）国際ロータリー第2780地区の地区

大会が開催されます。全員登録です、皆さん参加し

て下さい。

・ハイライト米山283、 小諸RC会報受理、

・10月は米山月間、11月は財団月間です。財団20

0ドル、ポリオ40ドル、米山2万円ですが、既に納入

した金額を相殺しますと、37760円になります。1人

4万円で目標達成になります。ご協力の程宜しくお

願い致します。

・「まきば」のバザーに行ってきました。お天気も

良く、町長.議員.関係者も大勢おられました。我々

が出した物品は、売れ切れたり、陰に隠れたりで見

当たりませんでした。吉川さんが提出された魚類の

キーホルダーは子供に大人気で、バザーに出さない

で、子供たちの遊具としてとって置くそうです。

皆様のご協力有難うございました。

・10月は＜地域社会の経済発展月間と米山月間です＞

本日、ゲストとして紹介しました森部さんは、正し

く地域経済発展に最も頼りになる方でいらっしゃい

ます。大磯町の発展の為に、例えば、大磯が経済特

区となり、成功すれば大磯方式が全国方式となる様

な企画立案を掲げ、成功させたい。火付け役の一部

をロータリーが担う。その為に森部さんに大磯クラ

ブに入って頂き、大磯町の為に力を貸して下さい

配布物：会報2575回、2577回、ガバナー月信、11月

行事予定、10月理事会議事録、横溝まつり参加のお

願い

◇委員会報告：

☆出席報告 吉川稔委員

☆スマイルボックス 布川史明委員

すばらしい景・林啓之ガバナー補佐（平塚北RC）：

色の中でガバナー補佐訪問が出来ます事、大変嬉し

く思います。本日宜しくお願いします。

大磯RC皆様こんに・根岸君代AG幹事（平塚北RC）：

ちは。本日は林AG訪問も最終となりました。どうぞ

よろしくお願い致します。

・中村様・上高牧様・池口様（平塚湘南ＲＣ）

本日、平塚湘南ロータリークラブより３名でお伺い

させて頂きました。よろしくお願いいたします。

森部好樹様ようこそいらっしゃい・瀬戸亨一会長：

ました。林ＡＧ、根岸ＡＧ幹事、平塚湘南ＲＣから

中村様・上高牧様・池口様ようこそいらっしゃいま

した。ダヴィッド君お誕生日おめでとうございます。

河本さん、新宅さん、越地さん結婚記念日おめでと

うございます。

林ＡＧ、ＡＧ幹事の根岸様ようこ・新宅文雄幹事：

そ！卓話よろしくお願い致します。

ビジター平塚湘南ＲＣの中村さん・上高牧さん・池
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田さんようこそ！

ダヴィッド君誕生日おめでとうございます

結婚祝いの花ありがとうございま・新宅文雄幹事：

した。妻はおりませんが当時をしのび、楽しかった

事ばかりが思い出されます。

結婚記念のお花有難うございまし・河本親秀会員：

た。

林啓之ガバナー補佐、公式訪問有・河本親秀会員：

難うございます。本日は宜しくお願い致します。

根岸ガバナー補佐幹事ようこそ！

森部様ようこそ！歓迎いたします。今日は楽しんで

いって下さい。ダヴィッドさんようこそ！平塚湘南

クラブの中村さん、上高牧さん、池口さんようこ

そ！新宅さん、越地さん結婚記念日おめでとうござ

います。

林ガバナー補佐本日はよろしくお・守屋紀忠会員：

願いします。河本さん、新宅さん、越地さん結婚記

念日おめでとうございます。

・田中敏治会員・鈴木美乃会員・吉川稔会員・

林啓之ガバナー補佐、根岸君代様、布川史明会員：

森部好樹様、ダヴィットさん、ようこそお越しくだ

さいました。林様、卓話よろしくお願いいたします。

中村様、上高牧様、池口様ようこそお越しください

ました。河本さん、新宅さん、越地さん結婚記念日

おめでとうございます。ダヴィットさん誕生日おめ

でとうございます。よりすばらしい年になりますよ

うに。

◇卓話

ガバナー補佐訪問

第２７８０地区 第８グループ

ガバナー補佐 林 啓之様

林啓之ガバナー補佐より、10月25日のポリオチャ

リティコンサートについて協力のお礼とアナウンス

があった。その後、11月2日の公式訪問にむけ

地区VISION等について田島ガバナーのビデオレター

が上映された。それを踏まえ、ガバナー公式訪問で

はさらに細かく地区目標・運営方針について説明が

あるとのこと。その後、林啓之ガバナー補佐よりポ

リオ根絶プログラムについてお話があり、ポリオ根

絶は国際ロータリーの最優先事項であるとの共通認

識を持つことができた。

終了の点鐘

林AG 田島敏久ガバナー公式訪問時はどうぞよろし

くお願い致します。

本日のプレゼン資料を頂けないでしょうか。

湘南ＲＣ様とバナーの交換も出来て大変嬉しく思い

ます。

湘南さんはクリスマス会、友好ナイトとかいろいろ

な会があって楽しいクラブですよね！

今度プリンスに来られる時に大磯の会員がお邪魔さ

せて貰うかもしれません。

例会を終了します。


